

Le Belsimilien

Juillet 2021



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Note commune se transforme !

Salle des fêtes

Notre salle des fêtes est fermée depuis le 17 mars 2020, date du début du premier confinement. Cette longue fermeture s'explique principalement par les trois confinements successifs et l'absence de chauffage suite à une fuite sur la cuve à mazout (non réparée puisque supprimée après les travaux de rénovation). Cette situation de crise sanitaire a également impacté l'avancement du dossier administratif suivi par notre architecte. Le début des travaux a donc été différé de quelques semaines et a commencé début Juin. Ils se déroulent à ce jour comme prévu.

Cependant, ils entraînent quelques difficultés d'accès notamment à l'école; ces contraintes sont aussi nécessaires pour la sécurité de tous et surtout de nos enfants. Les travaux impactent également nos associations car la maison des associations, la bibliothèque et le club du rayon d'or ne sont plus accessibles. Nos associations s'adaptent à cette situation dans la perspective de bénéficier d'une salle des fêtes plus grande, plus fonctionnelle, accessible à tous.



Salle des fêtes

Assainissement

Les travaux de mise en séparatif des eaux usées et des eaux pluviales débuteront à la rentrée de Septembre sur la Route Barthélémy de Laffemas (de l'entrée Nord à la sortie Sud). Des déviations seront mises en place au fur et à mesure de l'avancement des travaux afin d'éviter un maximum de désagréments. Nos commerces resteront ouverts. Des informations seront régulièrement diffusées sur le panneau d'affichage, le site internet et la page Facebook de la mairie.

Espace détente des Bruyères

Un nouvel espace détente composé de 2 bancs, d'une poubelle et d'un projecteur a été créé face à la plateforme des Bruyères (pétanque).

Espace enfant - Parc Polycard

La rénovation de l'espace de jeux du Parc Polycard est maintenant terminée. Durant les travaux de la salle des fêtes son accès se fait côté Sud.

Le Merdarioux

Des travaux vont être entrepris en Septembre afin d'éviter une nouvelle crue du Merdarioux sur le croisement de la départementale et de la Route de Bas-Boresse.



Espace enfant - Parc Polycard



Espace détente des Bruyères

A découvrir

- Notre commune se transforme
- Vie municipale
- Communauté de Communes
- Nos associations en action
- Ça s'est passé à Beausemblant

Communauté de Communes Porte DrômArdèche

Diagnostic vulnérabilité inondations

Dans le cadre de son programme de lutte contre les inondations, la Communauté de Communes réalise un diagnostic gratuit de votre logement afin d'évaluer sa vulnérabilité face aux risques d'inondation et vous propose des travaux d'aménagement.

- Le diagnostic est gratuit, réalisé par un spécialiste et confidentiel ;
 - Elle subventionne jusqu'à 80% des travaux diagnostiqués et à hauteur de 3 000€ par habitation.
- Pour en bénéficier, vous devez être propriétaire ou locataire d'un logement situé en zone inondable sur le territoire de Porte de DrômArdèche.

Pour vous inscrire ou vous informer, contactez la Communauté de Communes au 04.75.23.45.65

Nos associations en action

Tennis Club Beausemlant

La saison touche à sa fin au TCB. Malgré les différents confinements et couvre-feux, l'enseignement a pu être maintenu dans sa quasi-totalité. La météo clémente de mars à fin mai nous aura permis d'assurer les cours de l'école du tennis en extérieur.

Des travaux de rénovation ont débuté au Tennis Club :

- En avril, des LED ont été installées pour remplacer l'éclairage du terrain couvert
- Des travaux de mise en conformité pour les PMR sont en cours dans le club
- En juillet, la régénération des 2 terrains extérieurs et un nettoyage du court intérieur seront effectués
- Le remplacement des éclairages des 2 terrains extérieurs a été validé par la Mairie – Des éclairages LED viendront remplacer prochainement les projecteurs actuels, afin de favoriser un meilleur éclairage des surfaces de jeu.

Le Tennis Club remercie la Mairie pour ces travaux effectués et à venir.

Saison 2022: l'enseignement reprendra dès le mardi 7 septembre. Les inscriptions pour la nouvelle saison débuteront dès le samedi 21 août (9h-12h) et une journée porte ouverte est fixée au samedi 28 août.

Renseignements: Tanguy PEJOT CHAROST (enseignant club) au 06.13.95.12.41 / Thierry JACCARD au 06.62.77.14.02 / page Facebook du club.

Rock N'Dance

En cette année compliquée, nous avons repris les cours enfants mi-mai. Un petit spectacle a été présenté aux parents à la fin de chaque cours pour éviter les regroupements. Les adultes ont repris les cours en juin pour 3 cours seulement.

En septembre, nous reprendrons plus forts et plus motivés que jamais. Avec des nouveaux cours dont un de renforcement et un de pilates présentés par un Belsimilien M. Jérémie SIBUT.

ACIA

L'assemblée générale de l'ACIA s'est tenue le 18 juin. Le bureau a été désigné:

- Vossier Fabrice: président
- Pradier Philippe: vice président
- Cadorin Jean-Pierre: trésorier
- Degant Thierry: secrétaire
- Guironnet Gérard, Marze Gérard, Quoy David, Bobichon Eric, Alloix Jean-Christophe, Devidale Stéphane, Vallat Gaétan, Viallate Dominique: membres



ESND

L'ES Nord Drôme fête ses vacances !

L'Assemblée Générale s'est bien déroulée fin juin et nous avons informé les licenciés, du geste réalisé par le club pour la saison prochaine : -40% de réduction sur le tarif de la licence.

Un effort pour le club qui veut fidéliser et conserver ses effectifs. D'ailleurs, le club engage une nouvelle fois des catégories dans toutes les tranches d'âge, dès 5 ans et jusqu'à vétérans (+35 ans), chez les hommes comme chez les femmes.

La saison prochaine est déjà bien préparée et le club pourra compter sur des bénévoles motivés et des éducateurs assoiffés de football.

Après un an et demi compliqué en raison du COVID-19, ce sont près de 24 éducateurs qui vont s'engager pour encadrer nos quelques 300 licenciés.

Nous avons déjà hâte de reprendre, et cela commencera le 29 août pour le premier tour de Coupe de France masculine de notre équipe fanion. N'hésitez pas à nous contacter sur les réseaux sociaux pour plus d'informations et suivre l'actualité du club.

Permanence licence au stade d'Albon tous les mercredis et vendredis du mois de juillet de 16h à 19h. Vivement la saison 2021/2022 !